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  A  las 12:00 horas del día 7 de noviembre de 2012,  se  reunió  la Comisión de 
Biblioteca  de  la  Facultad  de  Ciencias  Económicas  y  Empresariales,  con  el  siguiente 
orden del día y con la asistencia de los miembros que se citan a continuación: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
 
1) Aprobación del Acta de la sesión anterior. 
2) Informe de la Biblioteca.  
3) Asuntos específicos: 

 
a. Documentos de Trabajo:  Informe sobre cambios en el  formato   y 

en normas para los autores. 
b. Presentación de Libros en la Biblioteca de la Facultad. 
c. Innovación  2.0  
 

4) Ruegos y preguntas 
 
 
Asistentes: 
 
D. Valentín Edo Hernández. Presidente por delegación de la Decana. 
D. Juan José Docampo Darriba. Gerente. 
Dña. Mª Luisa García‐Ochoa. Secretaria y Directora de la Biblioteca. 
Dña. Carmen Horta García. Subdirectora de la Biblioteca. 
Dña. Sonia Carcelén García. Comercialización e Investigación de Mercados. 
Dña. Ainhoa  Marín Egoscozábal. Economía Aplicada I. 
D. Francisco Javier Velázquez  Angona. Economía Aplicada II. 
D. Antonio Jesús Sánchez Fuentes. Economía Aplicada VI. 
Dña. Susana Blanco García. Economía Financiera y Contabilidad I. 
Dña. Carmen Cortés Contreras. Economía Financiera y Contabilidad III. 
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Dña. Cristina del Campo Campos. Estadística e I.O.II. 
D. Bernardo Belzunegui Ormazábal. Fundamentos del Análisis Económico I. 
D.  Jesús  Ruíz  Andújar.  Fundamentos  Análisis  Económico  II.  (Sustituye  a  Alfonso 
Novales) 
Dña. Estrella Trincado Aznar. Historia e Instituciones Económicas I. 
D. Emilio Pérez Romero. Historia e Instituciones Económicas II. 
D. Emilio Álvarez Suescún. Organización de Empresas. 
 
Se excusan/Ausentes: 
 
D. Ramón Febrero Devesa. Economía Aplicada III. (se excusa) 
D. Javier Martínez Rosado. Derecho Mercantil. (se excusa) 
Dña. María Teresa Méndez Picazo. Economía Financiera y Contabilidad II. (se excusa) 
Dña. Graciana Dithurbide Yanguas. Sociología III. 
 
  ‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐ 
 

El Vicedecano agradece la presencia a los asistentes, presenta el contenido del 
orden del día y pide a los presentes colaboración en algunos de los temas que se van a 
ir  presentando  a  lo  largo  de  la  reunión.  Indica  la  conveniencia  de  aprovechar  los 
conocimientos y experiencia que tienen cada uno de  los miembros de  la Comisión de 
Biblioteca en  las distintas áreas, para  facilitar  la  toma de decisiones en  la biblioteca 
(adquisición de bases de datos, de libros electrónicos, etc.) 
 
  A  continuación  se  inicia  la  reunión  tratando  sucesivamente  los  siguientes 
puntos: 
 
1. Aprobación del Acta de la sesión anterior. 
 
Se aprueba el Acta de la sesión anterior de 14 de junio de 2012. 
 

2. Informe de la Biblioteca.  
 

Interviene la directora de la biblioteca para destacar aquellos aspectos más relevantes 
del informe que han elaborado (véase Anexo I). Señala que el punto más importante se 
centra  en  los  recortes  presupuestarios  y  en  los  problemas  relacionados  con  las 
adquisiciones. 
 
Por  un  lado,  los  impagos  hacen  que  los  proveedores  no  nos  sirvan  y  que  las 
adquisiciones  por  concurso,  como  es  el  caso  de  las  publicaciones  periódicas,  no  se 
puedan realizar. Las consecuencias de todo ello es que no llegan nuevas adquisiciones. 
Por otra parte, sugiere  la conveniencia de desarrollar   un nuevo protocolo de gestión 
de compras, por lo que es muy importante establecer estrategias que permitan tomar 
decisiones  rápidas  y  certeras.  Igualmente  se  indica  que  hay  un  elevado  gasto  en 
manuales que periódicamente se eliminan y señala que habría que desarrollar también 
un protocolo de adquisiciones para este tipo de compras. 
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En el caso de adquisiciones consorciadas y gestionadas por servicios centrales, se ha 
realizado un ranking de prioridades en  los que se estudiará,  (según  la opinión de  los 
investigadores  y  otros  parámetros,  como  el  uso  o    la  calidad  de  las  fuentes)  que 
descarta a través de una comisión técnica que  luego pasará   a  la Comisión de  la BUC 
para su ejecución. 
 
En  cuanto a  la evolución del gasto en  las adquisiciones,  la directora de  la biblioteca 
señala que del presupuesto asignado a biblioteca, se ha gastado  la mayor parte, que 
podría aproximarse al 80%.  Interviene el gerente para exponer el estado de situación 
de la biblioteca en relación con los problemas de la facultad y la universidad. 
 
Intervienen varios miembros de  la Comisión mostrando su preocupación por el tema 
de  las adquisiciones. Se  indica que es conveniente gastar el presupuesto y  lograr que 
los proveedores nos sirvan. El prof. Velázquez es partidario de adquirir  los manuales 
que se pidan pero le interesa sobre todo la adquisición de revistas y de bases de datos 
especializadas. Hay consultas que son muy necesarias como  las que se hacen al JCR o 
Econlit.  El profesor Emilio Álvarez incluso apunta la posibilidad de adquirir Scopus. La 
profesora Cristina del Campo muestra su interés por los libros de “Safari Books”. 
 
Respecto al  inventario  realizado en  julio podemos  corroborar que han desaparecido 
cerca de 300 libros.  
 
En  relación  con  las  infraestructuras    se  ha  instalado  en  la  Sala  de  Libre  Acceso  un 
puesto de utilización preferente para invidentes, financiado por la Facultad y la ONCE. 
Por otro lado, se constata la obsolescencia de ordenadores y la dificultad en la escasa 
asistencia de los servicios informáticos. 
 
3. Asuntos específicos.  
 
Se altera el orden del día para exponer el punto 3c, y dar continuidad a  la exposición 
de las actividades de la biblioteca. 
 
3.c. Asuntos específicos: Innovación  2.0  
 
En  cuanto  a  los  servicios  informáticos  se  constata  el  aumento  de  servicios 
proporcionados  por  la  biblioteca  en  relación  al  desarrollo  de  las  TIC  (gestión  de 
estumail, twitter). (véase Anexo II). En el presente mes se va a realizar la nueva edición 
de la demandada asignatura de libre elección “Recursos de información en Economía y 
Empresa” (20 h) y en el pasado mes de septiembre se llevó a cabo la edición anual de 
las  sesiones  de  actualización  para  profesores  e  investigadores  del  Campus  de 
Somosaguas. (Véase la página Web correspondiente). 
 
Se trabaja en la realización de formación para todos los alumnos de primer curso y en 
el  aumento  de  la  demanda  de  peticiones  de  cursos  de  formación.  Se  ha  realizado 
formación  a  tutores  y  a  alumnos  de  la  Universidad  de  Mayores.  Respecto  a  la 
evolución de  los medios sociales se aporta un  informe específico en el que destaca  la 
información relacionada con la actividad de la biblioteca como gestora institucional de 
la página de  la Facultad en Facebook, (cerca de 2700 seguidores) y de  la página de  la 
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Facultad en Twitter  (cerca de  los 1000). Hasta  finales de  año  la biblioteca  trabajará 
intensamente en la realización del proyecto de información y divulgación del Centro de 
Documentación Europea. 
 
3.a. Asuntos específicos: Documentos de Trabajo: Informe sobre cambios en el 
formato  y en normas para los autores. 
 
El Vicedecano  interviene para exponer el  siguiente punto del orden del día, aunque 
previamente  informa  del  éxito  de  la  reorganización  del  sistema  de  peticiones  de 
manuales y bibliografías básicas que, desde este curso, se hace  a través de las Fichas 
de  las  Asignaturas.  El  nuevo  sistema,  al  no  pedir  ya  por  correo  electrónico  las 
bibliografías  a  los  profesores,  reduce  la  burocracia  y  ha  aumentado  el  número  de 
peticiones  actualizadas,  al  haber  conseguido  que  se  hayan  pedido  todos  los  libros 
referenciados  de  todas  las  asignaturas,  pudiendo  tener  disponibles,  salvo  los  no 
recibidos por los problemas de impago a proveedores, al comienzo del curso una parte 
muy importante de todos los necesarios para la docencia. 
 
A  continuación  el Vicedecano  presenta  la  propuesta  definitiva  del  nuevo  formato  y 
normas para los autores de los Documentos de Trabajo de la facultad (véase Anexo III), 
informando que se llevará a la próxima Junta de Facultad y previsiblemente empezarán 
aplicarse desde comienzos del próximo año 2013.  
 
 
3.b. Asuntos específicos Presentación de Libros en la Biblioteca de la Facultad. 
 
El Vicedecano presenta el borrador definitivo  sobre el procedimiento  a  seguir en  la 
“Presentación  de  Libros”  en  la  Biblioteca  (véase  Anexo  IV).  Aunque,  como  también 
comenta,  se  ha  debatido  en  otra  reunión  de  la  Comisión  y  su  contenido  se  ha 
enriquecido  con  sugerencias  de  distintos  miembros  de  la  Comisión  y  de  otros 
profesores de la facultad.  Igualmente comenta que se va a llevar a la próxima Junta de 
Facultad este proyecto  y que  las presentaciones previsiblemente  comenzarán en un 
futuro próximo. 
 
Los  miembros  de  la  Comisión  añaden  algunos  comentarios  positivos  sobre  esta 
propuesta.  El  profesor  Bernardo  Belzunegui  sugiere  que  las  editoriales  podrían 
también  tener  interés  en  las  presentaciones  de  libros  y  que  convendría  tenerlo  en 
cuenta y aprovechar esta relación en lo que fuera útil para todos. Se indica que habrá 
una gran flexibilidad en las presentaciones, pero se acuerda exigir que sea un profesor 
de  la  facultad  el  que  haga  la  presentación  como  autor  o  que  haga  de  anfitrión 
asumiendo la responsabilidad del acto, es decir, siempre deberá haber un profesor en 
activo de la facultad en cada presentación. 
 
Finalmente, en relación con la creación de áreas especializadas de asesoramiento en la 
toma de decisiones de la biblioteca, y la incorporación de los miembros de la Comisión 
a  las  mismas  se  propone  crear  las  Áreas  de:  a)Revistas  españolas  de  economía, 
b)Recursos  electrónicos,  c)Libros  Electrónicos  y  libros,  d)Documentos  de  trabajo  y 
e)Presentación de libros. 
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Aunque  se ofrecen distintos miembros para  colaborar en dicha áreas  y  se hace una 
asignación  provisional,  se  deja  abierto  el  proceso  de  incorporación  y  definición  de 
áreas hasta una próxima reunión. 
 
4.   Ruegos y preguntas 
 
En  relación,  con  los  problemas  de  las  adquisiciones  se  acuerda  impulsar  acciones 
encaminadas  a  recibir  donaciones  que  ayuden  en  las  adquisiciones  en  el momento 
actual.  
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